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Per i seguenti motivi:
r Yerde pubblico: audizione della società 'Oristano servizi'

o Varie ed eventuali

Verbale

La seduta odiema, a causa delle restrizioni imposte dal DPCM in materia di contenimento

della pandemia di Covid-19 ha avuto svolgimento in modalità'da remoto'con l'utilizzo della

pialtaforma "Zoom"

Presenti alla seduta il presidente, i commissari in elenco (assente la commissaria Anna Maria

Uras e il commissario Andrea Muru), il segretario verbalizzante, l'assessore all'ambiente

Gianfranco Licheri e il Capogruppo di Fdl Giuseppe Puddu, il Direttore e l'ammnistratore di

Oristano Servizi, rispettivamente Davide Atzori e Alessio Putzu

La seduta ha inizio alle ore I I.00

Invitato dal Presidente Pusceddu prende la parola l'amministratore della Oristano Servizi,

Alessio Putzu che descrive [a situazione attuale informando che [a società da lui amministrata

ha proposto diversi interventi nel corso del 2020 per migliorare i servizi. Guspica che possano

essere inserite 4\5 persone per assicurare un fruttuoso tum-over nel settore 'verde'. Esprime

soddislazione sul fatto che il comune abbia promosso altri incarichi come 'lavoras' che

porteranno ad incremento dell'attivita nel campo delle manutenzioni.

I1 Direttore di Oristano Servizi, Davide Atzori, aggiunge che per marzo è previsto l'impiego

di un autoscala per incrementare e potenziare le potature e servirà anche I'appoggio estemo

per ulteriori accelerazioni. Con una macina ceppi sarà possibile estirpare i ceppi e sostituirli

dove necessario con nuove piante. E' prevista la pulizia degli spartitraflìco come in via

Messina, dove verrà eliminata una pianta palustre non adeguata e altri interventi'

Il commissario Cerrone conferma di avere preso atto del cambio di passo che anche icittadini

hanno notato. C'è una particolare attenzione al controllo del personale e sulla gestione
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L'anno duemilaventi, lunedi 21 dicembre. con regolare convocazione del l7 dicembre
da parte del Presidente Lorenzo Pusceddu per le ore 11,00. in modalità "da remoto" si

è riunita la 3'Commissione Consiliare Permanente della quale fanno parte;



economica. Condivide la necessità di intervento sugli spartitraffico dando la prorità a quelle
dove la circolazione può essere più problematica, come negli incroci. Anche la commissaria
cadau conferma di avere notato diversi miglioramenti nel funzionamento della oristano
servizi.

L'assessore Licheri nforma di avere partecipato alla riunione di controllo analogo e considero
che il piano di interventi descriui dal dott. Putzu denoti una visione positiva in chiave futura.
Investire su macchinari può essere preludio a collaborazioni onerose con altre
amministrazioni.

Cerrone suggerisce di intervenire nel cimitero per asportare alberi e ceppi dove è più
probabile si possano verificare problemi e costi più alti in futuro.

Sulla questione del personale il dott. Putzu ricorda che ci sono in servizio operai con contratti
agricoli che però con il progressivo pensionamento verranno stipulati nuovi contratti
multifunzione.

Su sollecitazione del Presidente Pusceddu. Atzori afferma che l'arenile di Torre Grande verrà
pulito come prescrive la legge e ricorda che sulla parte destra della spiaggia c'è il problema
della posidonia. Per quanto riguarda il cimitero specifica che non si può intervenire senza
preventiva autorizzazione per abbattimenti di alberi tutelati nella parte monumentale, mentre
per le potature non sussistono problemi.

Alle ore 11,55 Atzori e Putzu si congedano dalla seduta che prosegue con il secondo punto
all'ordine del giomo. II Presidente continua ad analizzare la situazione di Torre Grande
ricordando che lo scorso anno si è intervenuti in regime di emergenza sulla spiaggia, sulle
discese e sulle passerelle per spianare gli accumuli di sabbia. Ora si chiede di programmare
per tempo gli interventi.

Ciuseppe Puddu chiede di inserire progetti conformi e finanziati dalle leggi regionali per la
rimozione delle alghe.

A questo proposito l'assessore Licheri ricorda che. a differenza di altre località. come ad
esempio Alghero, dove il problema è rappresentato dalle palle marine, a Torre Grande la
rimozione della posidonia è resa difficoltosa dalla necessità di preservare l'habitat
riproduttivo del Fratino.

Giuseppe Puddu chiede di sapere a quanto ammonta la spendita per Oristano Servizi
comprensiva di spese straordinarie per effettuare un corretto raffronto.

La seduta si chiude alle 12,30
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